
 Interrogazione n. 112 
presentata in data 23 luglio  2010 
a iniziativa del Consigliere Acquaroli 
“Fermo pesca ” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Francesco Acquaroli, Consigliere regionale del Gruppo PdL, 
Premesso: 
che nella giornata del 22 luglio 2010 si è tenuta una riunione con le associazioni delle 

marinerie delle Marche da Pesaro a San Benedetto; 
che si è cercato  di coinvolgere la Regione per un ulteriore prolungamento del fermo 

pesca come stabilito dal decreto del ministero delle politiche agricole; 
che  cinque marinerie su sei  hanno chiesto alla Regione di prolungare di altri 15 giorni il 

fermo pesca che va dal 1 al 31 agosto; 
che questa richiesta di prolungamento avrebbe migliorato ulteriormente la filiera ittica in 

quanto il pescato risulterebbe di dimensioni maggiori; 
Tutto ciò premesso; 

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore alla pesca per sapere le motivazione che l’hanno indotto 
a non accogliere la richiesta delle marinerie. 


